

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 7 de Abril de 2017.

## Los peregrinos del Camino, fuente de visitas a la ciudad

-

7 abril 2017 00:16

**La Semana Santa y, en menor medida, la semana de Pascua suelen ser el primer momento álgido para el albergue de peregrinos de Irun que gestiona la Asociación Jacobi. «De hecho, hasta ahora, solíamos comenzar la temporada unos días antes de estas fechas», explica el presidente de esta entidad, Josin Galzakorta. «Sin embargo, este año hemos adelantado la apertura y estamos recibiendo peregrinos desde el pasado 1 de marzo. Estamos muy contentos», asegura. No es para menos, porque las pernoctaciones han superado las 170 y «hemos cerrado el mes con diez más que en 2016». Aunque puede parecer que para haber abierto dos semanas más no es significativo, hay que tener en cuenta que el pasado año Semana Santa cayó en marzo. «A la vista de las cifras del mes pasado, esperamos un abril muy intenso». Galzakorta detalla que en esos primeros 30 días de actividad de este año «ha habido poquísimos peregrinos del Estado. Casi todos han venido de otros países, Alemania, Finlandia... Ha sido llamativa la cantidad de peregrinos que han venido desde Corea y también tuvimos una visitante iraní, la primera de este país».**